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平成２７年第３回黒石市議会定例会一般質問通告表

通告順位 所 属 会 派 質 問 者 質 問 要 旨

１ 観光政策について

ア 観光と食のあり方について

イ 関東圏での観光ＰＲについて

２ 魅力あるまちづくりについて

ア 地区協議会との意見交換会の状況につい
１ 自民・公明クラブ 今 大 介

て
（一括方式）

イ 地区協議会との意見交換会の今後のスケ

ジュ－ル等について

３ 農林産業の活性化について

ア ６次産業化の進め方について

１ 市役所周辺整備について

ア 旧大黒デパート建物に対する今後の市の

考え、対応について

２ 学校教育問題について

ア 小・中学校におけるいじめ問題の現状把
２ 新 政 会 三 上 廣 大

握と対応について
（一問一答方式）

３ 松の湯交流館について

ア ねぷた、よされ祭り等イベント期間中の

来客数について

イ 今後の課題、見通しについて

１ 津軽南市町村連絡協議会の県に対する重点

事業要望における市の対応について

ア 県単事業での除雪機導入について

イ 中学生までの医療費無料化について
３ 自民・公明クラブ 中 田 博 文

ウ 西十和田トンネル（仮称）早期建設につ
（一問一答方式）

いて

エ 主要地方道大鰐浪岡線の交通渋滞の緩和

について
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２ ふるさと納税について

ア 特典導入後の動向は

３ 運動公園の維持管理について

ア 駐車場のあり方について

４ 観光行政について

ア こみせを昭和の町並みにすることはでき

ないか

５ 市長の政治姿勢と行政効果について

ア 黒石市地酒による乾杯を推奨する条例制

定について

イ 健康都市宣言について

ウ 「黒石米」復活への試みについて

エ 観光案内所開設について

オ 黒石病院の赤字解消について

カ 市長就任１年を経ての所感はどのような

ものであるか

１ 当市の財政について

４ 自民・公明クラブ 工 藤 和 行 ア 平成２６年度決算を踏まえた今後の展望

（一問一答方式） について

１ 地方版総合戦略について

ア 取り組みの現状について

イ 今後の方向性について

２ クラウドファンディングの取り組みについ

て

ア 当市の認識について

５ 自民・公明クラブ 工 藤 俊 広 イ 自治体の実施状況について

（一問一答方式） ウ 調査研究について

３ １８歳投票権について

ア 平成２８年の該当者数は

イ 今後の取り組みについて

４ 市民文化会館の一部再開について

ア 意識調査の実施について
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１ 夏祭りと観光について

ア ねぷた祭りについて

イ よされについて

ウ 観光案内所について

２ 青少年の深夜外出の制限について

ア 法的規制等は

６ 自民・公明クラブ 大 溝 雅 昭 イ 対策、取り組みについて

（一問一答方式） ３ マイナンバー制度導入について

ア メリット、デメリットは

イ 市民の理解は

４ カラス対策について

ア 現状は

イ 対策について

１ バイオコークス産業化促進事業について

ア 現状について

イ 今後の取り組みについて

２ 黒石市・宮古市姉妹都市締結５０周年につ

いて

ア 姉妹都市締結５０周年に向けた取り組み
７ 自民・公明クラブ 大 久 保 朝 泰

について
（一問一答方式）

３ 市民体育大会について

ア 市民体育大会の開催について

４ 黒石米活用検討実験事業について

ア ムツニシキの生育について

イ 今後の取り組みについて

１ 西十和田トンネル（仮称）について

ア 県への重点要望に対する市の対応と国道
８ 自民・公明クラブ 村 上 啓 二

４５４号整備促進期成同盟会のあり方に
（一括方式）

ついて
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１ 市長が考える黒石の未来図について

ア 商店街の活性化について

イ 産業構成について

ウ 農業の振興策について

２ 学力向上対策について

ア 当市の小・中学生の学力水準について

イ 過去の施策とその結果について

９ 高 佑 会 髙 橋 美 紀 子 ウ 現在の具体的対策について

（一問一答方式） エ 今後の対応について

３ 通学路の安全対策について

ア 夏休み中の安全対策と交通事故について

イ 降雪期間を踏まえた今後の対策について

４ 学校給食について

ア 給食方式の決定はいつになるのか

イ 中学校給食を考える余地はないのか

１ 国保行政について

ア 国民健康保険の都道府県化について

イ 国保税の引き下げについて

ウ ２０１５年度国から交付される低所得者

対策の財政支援活用について

２ 保育料の引き下げについて

１０ 日 本 共 産 党 工 藤 禎 子 ア 保育料の基準額の見直しについて

（一問一答方式） イ 保育料の軽減率について

３ 清掃行政について

ア 家庭用ごみ袋の値下げについて

イ 燃やせるごみ収集袋（１０リットル）の

活用について

ウ 雑紙等の回収について


